

新見市立刑部小学校



# 学校だより

発行  
新見市立刑部小学校  
令和6年5月24日  
文責 黒川一豊海

## 熱く盛り上がった運動会

5/18

令和六年度 刑部小学校運動会が、多数のご来賓・ご家族の皆さまの観覧のもと、盛大に挙行することができました。

子ども達は、ゴールデンウィーク明けからの短い期間でしたが、一生懸命練習に取り組み、本番を迎えました。観客席からの声援をエネルギーに、自分の出場する競技や演技はもちろん、他の学年の応援やけじめあるきびきびとした態度に全力を尽くし、会場全体に元氣と感動を届けてくれました。

最終種目の全校リレーが終わるまで、紅組が勝つか白組が勝つか分からない名勝負の連続で、会場は熱く熱く盛り上がりました。子ども達が自分達で話し合って決めたスローガン、『みんなで助け合って全力で楽しむ運動会にしよう』は十分達成できたように思います。

また、今年の運動会のプログラムには、三年後に予定されている大佐中学校区小中一貫校の気運を高めようと、小学生(五・六年生)と中学生とPTA役員が一緒に行う種目(「ミラクル玉入れ」)を取り入れられました。

中学校の先生方のご協力により、部活動帰りの生徒が総勢二十五人も参加してくれ、小学校の運動会に花を添えてくれました。小学生にとつては、近い将来である中学校生活のイメージが湧くとともに、中学生の先輩のかっこよさに憧れを抱くことにつながったように思います。



もう一つ、校長の強い希望で、「愛童会リレー」に教職員チームを加えていただきました。子ども達や保護者・地域の皆さまと同じくらしい熱量で運動会を盛り上げたいという思いからでした。

結果は、教職員チームの圧勝でした。本校の教職員は二十代が多いこと、運動部経験者が多いこと、子ども達の前でヒーローになりたいことが、想定外の要因でした。来年度も教職員チームを加えていただければ、もっと空気を読んだレース展開ができるよう、努力してみようと思います。

結びに、運動会が何事もなく終わりましたのも、朝早くからテント設営や駐車場係をしていただいたPTA役員の皆さまをはじめ、関係各位の方々のおかげと感謝しております。ありがとうございます。

## 一年生を迎える会

5/8

六年生が企画・運営・司会を担当し、二年生から五年生は会場の装飾やプレゼント作りを頑張りました。

工夫を凝らしたゲームやインタビューには、一年生に少しでも喜んでもらおうと気遣う様子が随所に見られ、とてもほほほ笑ましかったです。

そのおかげか、「一年生は、お兄さん、お姉さんに混じり、笑顔いっぱい楽しんでいました。もうすっかり刑部っ子の仲間入りができていますと感心しました。プレゼントの首飾りは、大切な思い出の品となりそうです。



## 楽しかった遠足

5/2

コロナが五類に移行されて約一年。子ども達が楽しみにしている行事の一つ「バス遠足」も従来通り実施できるようになりました。不自由なことを経験することで、当たり前前のが当たり前前に行けることの幸せを感じる事が増えたように思います。

一・二年生は、庄原市にある備北丘陵公園に行きました。広大な芝生広場とアスレチックで、思う存分自然を楽しみました。しつかり体を動かした後のお弁当は、とてもおいしかったです。低学年の時期に身に付けさせたい集団行動のあり方や公衆道徳の大切さについても学びました。

三・四年生は、備中松山城の山田方谷記念館と川上まんが美術館に行きました。「猫城主さんじゅーろー」が可愛かった」がダントツ一位の感想のようでした。四年生は総合的な学習の時間で、わが郷土の偉人「山田方谷」先生の学習を行うので、事前学習につながることを思います。

五・六年生は、岡山理科大学恐竜学博物館とシテイライイトスタジアムに行きました。恐竜の化石やそれにまつわる資料を見学することで、古代の地球の様子や生命のつながりに感動を覚えました。また、陸上運動の好きな児童にとつては、県陸上運動記録会の会場を下見することができたので、頑張っ県大会に出場したいという意欲が増したことを思います。



今月の論語

し し も おし ぶん こう ちゅう しん  
子、四を以って教う。文、行、忠、信。

文・行・忠・信

学ぶ

実行する

誠実さ

信頼

こうし せんせい まな  
孔子先生はおっしゃいました。学ぶということは、  
ただ知識を身に付けることが目的ではなく、社会  
（生活）で生かしていくことが大事ですよ!と。

学んだことを実行する時には、  
関わってくれる人への誠実さや  
信頼(=思いやり)の気持ちを  
忘れないようにしましょう。



PTA役員紹介

一年間よろしくお願ひします。

副会長  
森岡 幸士

宮地 あゆみ

柴田 裕紀

和岡 義弘

藤岡 一司

島村 和也

黒川 豊海

書記  
光島 一由

東郷 みほ子

(敬称)



長年の愛童会活動に尽力された柴田千賀子さんに岡山県PTA連合会感謝状が授与されました。おめでとうございます。

米作りで交流を

5/13

今年も、五・六年生が地域の方とお米を作りま  
す。田植えの日には、刑部地域振興協議会をはじ  
め、学校支援ボランティア・保護者有志、総勢二十  
名の方々に協力いただきました。子ども達の膝ま  
でつかる深さの田んぼ二枚(四アール)を、お尻を  
ぬらしたり、慣れない感触に奇声を発したりしなが  
ら、ヒメノモチの苗を手植えしていきました。

「米」という漢字の成り立ちからも分かるよう  
に、お米は八十八回もの手間がかかるといわれます。  
刑部っ子が手伝う作業は、田植えと稲刈りだけです  
が、籾から苗を育てたり、田んぼの代掻き(しろか  
き)や水張りの調整、除草などなど、大変な作業が行  
われてこそ、おいしいお米が  
できることを学んでほしいと  
思っています。十二月七日  
の「ふれあい餅つき大会」で  
は、おいしいお餅が食べられ  
ますように。



目指せホームぺージ閲覧数  
百万回突破

今年、ちよっぴり背伸びして、ホー  
ムページの「おさかべブログ」を毎日  
更新するようにしています。

とりとめのない内容なのですが、毎  
日300回を超えるアクセスがあり、  
現在累計94万回を超えています。  
この調子だと、今年度中に100万  
回の大台を突破できるのではないかと  
ワクワクしています。

ブログをご覧いただき、日々の様子  
を感じていただけると幸いです。

新見市立刑部小学校

おさかべブログ - 日々の出来事や各種情報をお届けします。

6月

行事予定



生活目標  
友達を大切にしよう

日 月 火 水 木 金 土

5月26日 下校時刻	5月27日 プール掃除 教育相談(~31日) 16:00	5月28日 16:00	5月29日 15:10	5月30日 15:10	5月31日 15:10	1 陸上競技交流大会 備北地区選考会
2 	3 児童朝礼・プ-4開き プール運営委員会 事業部会 校外学習(4年) 16:00	4 ふるさと出前授業(5・6年) 町たんけん②(3年) 16:00	5 15:10	6 歌声大会リハーサル 16:00	7 歌声大会 学校保健委員会 15:10	8
9	10 児童朝礼 市教委学校訪問 16:00	11 委員会③ SC・SSW勤務日 町たんけん③(3年) 16:00	12 租税教室(6年生) いも植え(1・2年) 15:10	13 読み聞かせ(1~3年生) 民生委員学校訪問 16:00	14 「人権の花」花植交流会 学校運営協議会 15:10	15
16 	17 児童朝礼 16:00	18 クラブ① 16:00	19 職員会議 15:10	20 口座引落日 16:00	21 定時退庁日 15:10	22 
23	24 児童朝礼 避難訓練 16:00	25 SC勤務日 16:00	26 県教育委員会学校訪問 15:10	27 6校時授業日 (水曜日時程) 耳鼻咽喉科検診 15:10	28	29
30	・7日の歌声大会は、どなたでもご入場いただけます。皆様、お誘いの上、お越しください。<会場：おさか総合センター 開会：9:30>			・新見市水泳記録会は7/30(火)です。(予備日：7/31(水))		

㊦ もいやりの心をもつ ㊧ わやかなあいさつをする ㊨ んがえ，進んで行動する ㊩ ん強や運動をがんばる